

■強く■正しく■明るく■清く ~夢いっぱい 笑顔いっぱい 希望あふれる柏っ子~

◆学校だより◆



Obihiro Kashiwa Elementary School

開校 大正9（1920）年



かしわ



帯広市立柏小学校

保護者・地域との
より強い 絆 をめざして

令和7年11月19日 20号

見応え十分!
大きな温かい拍手をありがとうございました



6年生



3年生

柏っ子の集大成！という今年度のテーマ通り、器楽・歌、踊りに体育実技など、各学年が授業の中で積み上げたものを保護者の皆様にご覧いただけたことがなによりです。

子どもたちは、活躍の場を心待ちにしています。緊張の中でも、自分のもっている力を精一杯發揮し、成長の足跡をしっかりと残してくれました。体育館入場時の時間指定やスムーズな入れ替えにご協力いただき、感謝申し上げます。ご観覧、ありがとうございました。

おびひろ市民学「アイヌの人々の文化を知ろう」



4年生

4年生は社会科でも十勝のアイヌ文化について学んできました。学習の最後は、体験の時間。

帯広カムイトウウポポ保存会の方々に来校いただき、アイヌに伝わる言葉や踊りを教えてもらいました。「バッタの踊り」「きつねの踊り」「おばあちゃんの踊り」など、歌に合わせて踊りますが、かなりの低姿勢を長時間キープしないと踊れません。アイヌ舞蹈の基本である膝の屈伸を続けながら踊り続けました。「腰が・・・！」「脚が・・・！」と言いながらも、一生懸命な4年生でした。

税

6年生「税に関する絵はがきコンクール」

税



6年生は、社会科の学習や租税教室などを通じて、「税の大切さ」や「税の果たす役割」について学びます。その知識や感想を『絵はがき』にすることで、社会生活を維持していくための会費である税についての理解をより深めることができました。

がんばる柏っ子



～児童玄関前の送迎はご遠慮ください～

車でお子さんを学校に送迎される際には、校舎正門前及びその付近での乗り降りは避けて、体育館北側の砂利駐車場をご利用ください。

校舎前の道路は大変狭く、万が一事故がおこったら大変です。交通の妨げになったり、ご近所の方にご迷惑をおかけしたりすることになりますので、ご協力をお願いいたします。

なお、お子さんが体調不良や怪我でお迎えに来たときには、職員玄関前まで乗り付けていただいても構いません。



再度の
お願い